

Akuma?!

Von DJ-chan

Kapitel 34: Die Jagd beginnt & Es ist doch nur ein Spiel...

Die Jagd beginnt

Stöhnend rieb sich ein Finder die Stirn und verteilte dabei das herabrinneude Blut auf seiner ganzen Handfläche.

Das war schon mindestens der zehnte Verletzte, an dem ich vorbeilief.

Konnten die Leute nicht zeitig ins Bett gehen?

Dann würde diese Wahnsinnige sie nicht erwischen...und Allen könnte auch Komui endlich mal Bericht erstatten!

Wütend sauste ich um die Ecke, Mugen immer fest im Griff.

Wo war dieses Weib nur? Mittlerweile hatte ich fast alle unteren Stockwerke abgeklappert.

Doch immer fand ich nur eine Spur der Verwüstung.

Ich war ihr anscheinend dicht auf den Fersen.

Entschlossen lief ich das nächste Treppenhaus hinab.

Da ertönte auch schon Komuis Durchsage aus den Lautsprechern, alle sollten sich kampfbereit machen.

Lange kann sie das nicht mehr durchziehen.
Nur noch ein paar Minuten, mehr gab ich Myo nicht.

...

Es ist doch nur ein Spiel...

„Hast du das gehört, Falco?“, grinsend knuffte ich ihn in die Seite, als wir gemächlich die Treppe hinabschlenderten.

„Ja.“

„Du bist auf einmal so wortkarg geworden. Macht es dir etwa keinen SPAß?“, fragte ich hämisch.
Es gefiel mir irgendwie, wenn Falco wenigstens einmal deprimiert guckte.

„Na ja, es ist ja immerhin bald vorbei. Da darf man schon ein bisschen nachdenklich werden, so kurz vor dem Sieg, oder?“, murmelte er und blickte mich dabei nicht an. Dann zog er ein großes Grinsen, dass schon eher nach ihm aussah.

„Aber wenn das Gräflein erst mal da ist, dann wird's sicher lustig!“, meinte er fröhlich und blickte kurz aus dem nächsten Fenster hinaus.
Der Millenium-Graf hatte unsere Botschaft sicher schon erhalten. Mit der Arche konnte er jederzeit hier erscheinen.

„Ja. Deswegen sollten wir jetzt schleunigst unser Akumalein finden, bevor es die Exorzisten noch vernichten!“

„Schon klar.“

Ich wollte schon ein Stockwerk tiefer gehen, da hielt mich Falco, mittlerweile auch

wieder in seiner richtigen Gestalt, zurück. Man hatte nicht einmal gehört, wie er das Salz vom Körper fließen hat lassen.

„Was ist denn?“

„Sie ist in diesem Stockwerk hier. Ich habe ihr gesagt, sie solle erst ein paar Leute angreifen und sich dann hier gut verstecken, so gut, dass man sie unmöglich finden kann“

„DAS hast du ihr gesagt? Heißt das jetzt etwa, dass wir sie suchen müssen?!“

„Ja. Ist das nicht ein schönes Spiel?“

Sein Grinsen hätte ich ihm in diesem Moment am Liebsten aus dem Gesicht gewischt.

...

Tja...Ticky hat es wirklich nicht leicht mit Falco... XD

Diesmal habe ich auch wieder zwei Kapitel in eins gesteckt, weil das erste allein wieder zu kurz geworden wäre...T.T
Aber so habt ich mehr zu lesen! ^^

Und für alle, die sich fragen, warum Kanda langsamer als Myo läuft...Na ja...Allens (Fr)essattacken haben sich eben nicht unbedingt positiv auf Kandas Kondition ausgewirkt...XD

eure DJ-chan